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« Venez à moi et vous trouverez le repos »  

 
Qu’il est bon d’entendre ces paroles de Jésus, non seulement en cette période où l’on 
attend les vacances,mais dans toute notre vie! 
 

Pour trouver le repos, Jésus nous montre le chemin: être doux et humble de cœur! 
          Être doux, c’est-à-dire ne pas être en permanence "au taquet" comme on dit, 
ne pas être tout le temps en compétition avec les autres ou avec soi-même, pour se 
surpasser en permanence. 
          Être humble de cœur, c'est-à-dire ne pas vouloir paraître ce qu’on n’est pas , 
il y a une expression populaire qui dit bien cela… (ne pas péter plus haut que son c.) 
mais je ne peux l’utiliser ici!… 
 

Dans les difficultés de la vie (et chacun a les siennes) , Jésus nous invite à prendre le 
temps de nous poser, de réfléchir avec d'autres.  
Il nous invite à ne pas vouloir tout maîtriser, tout tenir, à simplifier notre vie… 
Si nous consentons à ce qui nous arrive, en prenant le coté positif des choses (et il y 
a toujours un côté positif!), nous recevrons de Dieu et des autres une sérénité 
extraordinaire: Jésus dirait le repos !   
Ça rejoint aussi la première béatitude:"Heureux les pauvres de cœur!" 
Oui heureux ceux qui ne sont pas pleins d’eux même, ils sont prêts à accueillir les 
autres, les évènements et Dieu lui-même comme un cadeau! 
 

Ce qui nous fatigue: le plus souvent, c’est nous même, notre volonté de faire, de 
paraître, de ne rien lâcher! Ça mobilise toute notre énergie! 
Accueillir, avec humilité, l’autre qui vient vers nous, l’évènement qui survient, c’est 
reposant!  
C’est reposant car nous ne sommes plus dans la compétition, maître mot de notre 
temps, mais dans l’acceptation de la réalité, acceptation qui se transformera 
doucement en sérénité: alors heureux sommes nous!  
 

Mais pour cela il ne faut pas être seul, il faut ces moments de partages où l’on ose se 
dire, jusque dans nos faiblesses…, entre frères. 
 

Puisse cette attitude être celle de nos mois d’été, alors nous serons renouvelés 
spirituellement et nous pourrons rendre gloire à Dieu. 

 
Alors il nous donnera le repos! 


